

rencontre avec le responsable des services techniques de Pontoise

Soumis par Sylvie

15-10-2008

Dernière mise à jour : 15-10-2008

Les abords de l'Oise à Pontoise sont en cours de réfection.

C'est le point noir de l'agglomération :

- pour la traversée de l'Oise, il y a bien une voie cyclable à côté du pont de chemin de fer, mais qui aboutit à un escalier côté Saint Ouen l'Aumône

- pour rejoindre Auvers sur Oise, la traversée du carrefour est hyper dangereuse pour les cyclistes. Pourquoi ne pas prolonger le quai et faire un passage piétons/vélos sous le pont rive droite de l'Oise ?